

# おうきニュース

令和7年  
2月18日号

うまい

四年生の書写の時間、先生が作品を紹介

## 探究発表

六年生が扇つ子タイムで探究したこと発表しました。

ました。保護者の方にも聞いてもらいました。

〇〇〇〇〇〇さんは「なぜスーパーによって値段が

違うのか」、〇〇〇〇〇〇さんは「運動会にダンスは

必要なのか」、〇〇〇〇〇〇さんは「ゲームは今も人

気があるのか」、〇〇〇〇〇〇さんは「色がついた水

が蒸発したらどうなるのか」、〇〇〇〇〇〇さんは「和

菓子のよさは何なのか」、〇〇〇〇〇〇さんは「

〇さんは「プロ野球選手になるに

は、どうしたらいいのか」について

探究したこと披露しました。



〇〇〇〇〇〇さんは「すこい」という声が上がりました。とても良いクラスですね。

ありがとう

五年生

の道徳で「どんな時にありがとうを言うか」について学び合いました。

〇〇〇〇〇〇さんは「ほめられた時



〇〇〇〇〇〇さんは「落とした物を拾つてももらった時」と、〇〇〇〇〇〇さんは「バレンタインでもらった時」と、〇〇〇〇〇〇さんは「チョコをもらった時」と書いていました。